



# 瑞南小だより

第7号

令和6年7月4日

発行責任者 伊藤雅幸

## 第2回 授業参観・地域協議会を行いました！

6月26日（水）の午後、学年懇談及び授業参観を行いました。

5年生では、静岡大学の塩田先生によるネットモラルに関する出前講座を行いました。

保護者の皆様におかれましては、お忙しい中ご出席いただき、ありがとうございました。

<1年生 国語>



<2年生 道徳>



<3年生 道徳>



<4年生 道徳>



<5年 学級活動>



<6年 学級活動>



また、午前中には地域協議会を開催し、学校マネジメントや各分科会に分かれての協議を行いました。協議終了後は各クラスの授業を参観していただくとともに、子どもたちと一緒に給食を食べる機会を設け、本校の子どもたちの様子を見ていただきました。



校長・副校長との面談日



7月16日（火）から19日（金）までの期間で実施する「個人懇談」に合わせ、7月16日（火）と17日（水）の2日間、お子さんに関わるご相談等を、保護者の皆様から校長・副校長が直接お受けいたします。

希望される方は、ご遠慮なく学校（TEL 656-1589）までご連絡ください。

## 1年生生活科 みずほの自然の森公園

6月21日（金），1年生が生活科「あそびにいこうよ」で、みずほの自然の森公園へ行きました。子どもたちは自然に触れ草花や虫などへの関心を深めるとともに、公園内にある遊具でルールを守り、楽しく安全に遊ぶことができました。



## 2年生町探検 成願寺

6月19日（水），2年生が町探検で成願寺へ行きました。有名な銀杏の木の下で説明を受け、事前に考えておいた質問にも住職さんはていねいに答えてくださいました。



## 3年生 歯の健康教室

6月20日（木），3年生が「歯の健康教室」を実施しました。

2校時には、学校歯科医の高原勝先生が「なぜ、むし歯になるのか」について、分かりやすくお話ししてくださいました。子どもたちは歯みがきの大切さを改めて感じたようです。

また、3校時には子どもたちが染め出しを用いて各自みがき残しをチェックした後、歯科衛生士が歯の模型を使って正しいブラッシングについて指導してくださいました。

小学生は、まだまだ磨き残しが多いそうです。ぜひ、ご家庭で仕上げブラッシングを心がけていただければ幸いです。

